
第５回　モスサミット  
日時：2015年2月20日（金）14:00～16:00 

協議題 
①学食の必要性について（教員側から） 
②緊急時の連絡体制について（生徒側から） 
③体育祭・球技大会時の登校時の服装について（生徒側から） 

　生徒側は３年生が引退したため１・２年生中心のモスサミットとなりました。教員側は校長不在のため教
頭が、食堂問題に回答するため事務長が参加しました。司会は生徒会顧問と生徒２名が行いました。近隣の
高校からオブザーバーとして４名の教員が参加しました。 
　毎回取材に来る三沢市のケーブルテレビは来れませんでしたが、新聞社の取材がありました。 
　今回も議題は事前に事務局会議を開催して決定しました。前回、教員側の準備が不十分だったという反省
から、教員側はあらかじめ打ち合わせを行い、担当を決め、回答を用意して臨みました。生徒側もアンケー
ト調査・資料の作成等を行った上で打ち合わせも十分おこないました。 
　今回の議題の①の「学食の必要性について」については学食の業者が経営不振による撤退の動きがあるな
かで、あえて学校側から生徒保護者に情報を提供し話し合ってもらいました。②の議題は「緊急時の連絡体
制について」でしたが、生徒・保護者の目線から学校側への要望が出されました。教頭は改善に向けて検討
することを約束しました。③の「体育祭・球技大会時の登校時の服装」については、制服を着る意味につい
ての議論が行われました。「こういう説明をしてもらったのは初めて」と生徒から感謝される場面がありま
した。
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